

finsus

Finanzas Transparentes



📅 24 abril, 2024

FINSUS: "Queremos poner nuestro granito de arena para mejorar la inclusión financiera en El Salvador"

ENTUS
**SUPERPACK EXPRESS
PREPAGO** **DESDE \$4** **COMPRA**

DB Digicel Business
fibra
CONTRA
50
POR SOLO
\$4
MENSUALES

AL ADQUIRIR TU SERVICIO DE INTERNET RE
**PUEDES OPTAR POR NUE
PRODUCTOS**

HP LAPTOP
14-DQ2536LA
DESDE
\$24.99
MENSUALES
LE
M
10G



Ha sido una fortuna haber visitado El Salvador

CONTACTÁNOS

📞 7398-1000

Aplican términos y condiciones*

CONSULTA ZONAS DE COBERTURA

Blogs

Caricaturas



- Deportes
- Economía
- Entretenimiento
- Internacionales
- Noticias
- Política
- Portada

Por:

📅 24 abril, 2024

El Blog conversó con Carlos Marmolejo, CEO de FINSUS, una sociedad financiera popular con operaciones en México y que se encuentra interesada en realizar inversiones en El Salvador, lo que podría abrir las puertas de la inclusión financiera para miles de salvadoreños.

Desde hace más de 10 años, la sociedad financiera popular FINSUS, con operaciones en México y varios de sus principales estados, llegó para transformar el sistema financiero por medio de la innovación digital, lo cual ha permitido cerrar la brecha de la exclusión financiera para millones de mexicanos.

En la actualidad, FINSUS se encuentra interesada en iniciar operaciones en El Salvador por medio de la banca 100% digital, lo que vendría a convertirse en una oportunidad para miles de salvadoreños que actualmente se encuentran marginados por el sistema financiero.

“Ha sido una fortuna haber visitado El Salvador para nosotros, porque efectivamente nos encontramos con un país que lo vemos con un gran potencial para poder generar muchísimo valor en la industria del sector financiero, tiene retos muy importantes, pero también oportunidades”, dijo Carlos Marmolejo, CEO de FINSUS.



PUBLICIDAD

- Presencia en 26 estados
- +1000 personas capacitadas
- +40 millones de litros de agua ahorrados
- 430 hoteles han participado
- +30 millones de pesos ahorrados
- +100 distintivos otorgados

Fundación Helvex

Helvex · Sponsored

[Conoce Más](#)

México, un país con más de 126 millones de habitantes, solo alrededor de 30 millones cuentan con una cuenta bancaria activa, un reto muy importante para instituciones como FINSUS, que ofrecen menos tramitología, no cobran comisiones como la banca tradicional y ofrecen sus servicios de manera digital, lo que lo convierte en una alternativa más accesible para todos sus clientes y es algo que se quiere repicar en El Salvador, una servicio financiera en la palma de la mano del cliente a través de su teléfono celular.

“¿Cómo le hicimos?, abrimos cuentas totalmente digitales, no tenemos sucursales, nuestro modelo es sin sucursales, hacerlo fácil, en cinco minutos, cumplir con la regulación. Que sea una cuenta que cumpla con todos los requisitos de la regulación, para que sea segura y que no tenga comisiones”, puntualizó Marmolejo.



FINSUS, una alternativa de ahorro e inversión

De concretarse las operaciones de FINSUS, los salvadoreños tendrán la oportunidad de contar con una cuenta bancaria digital segura, innovadora, con la que podrán realizar sus transacciones y operaciones sin costos extra, pero también, encontrarán la oportunidad de ahorrar e invertir su dinero.

“Lo que queremos hacer es contar la historia de éxito que tenemos en México, a nivel nacional, y llevarla a El Salvador bajo un modelo 100% digital, compartir estas cosas buenas con los salvadoreños, que logren tener estos beneficios”, añadió Carlos Marmolejo.

En este sentido, la pandemia de COVID-19 vino a transformar la digitalización financiera, puso a prueba la capacidad de las instituciones financieras a nivel mundial para seguir brindando sus servicios a los clientes en medio de la incertidumbre causada por la emergencia sanitaria. Para FINSUS, lejos de convertirse en un obstáculo, la pandemia les permitió consolidar su estrategia de negocios.

“Tenemos que ser transparentes desde el principio y esa es la gran experiencia que nos hemos llevado estos dos últimos años, de que si le hablamos con transparencia a nuestros clientes los tenemos de manera leal con nosotros, y hay más inversión, más ahorro de las personas y después pueden obtener créditos y obtener otras cosas, pero primero es el ahorro, es la inversión”, expresó el CEO de FINSUS.



El Salvador, un reto interesante para FINSUS

Tal como sucede en México, la población rural en El Salvador es un sector que ha estado marginado del sistema financiero, pese a que son las personas que más reciben remesas del exterior, sobre todo de Estados Unidos, convirtiéndose en un pilar muy importante de la economía nacional y es aquí donde FINSUS busca ser la alternativa.

“Si logramos nosotros estar en comunidades rurales, donde en El Salvador puedas ver que el producto funciona, que puedas recibir remesas desde EEUU y que realmente te llega, que no te comen las comisiones, los costos ocultos, y decir, aquí me llega, con un mejor servicio y que, además, puedo ahorrar, invertir. Ese conjunto es el que nos va a hacer que se pase de voz a voz, de que FINSUS es una opción”, señaló Carlos Marmolejo.

Reconocimientos internacionales

En mayo de 2023, FINSUS fue galardonada con el Premio País Plata a la Inclusión Financiera, que es entregado por FINTECH AMERICAS, con el cual se hace un reconocimiento por todo el trabajo realizado en los últimos años y sus estrategias implementadas para brindar y fomentar servicios financieros 100% digitales.

Cabe destacar que los premios internacionales que entrega Fintech Américas tanto a bancos como a los actores financieros más innovadores de América Latina y el Caribe, se da en una selección de alta competitividad en donde participan más de 200 actores de toda la región.

“Queremos poner nuestro granito de arena para mejorar la inclusión financiera en El Salvador”, acotó el director general de FINSUS, Carlos Marmolejo.



San Salvador, El Salvador

✉ Redacción

🗨 Ventas

